



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>785D4</b>
Prix	<b>295 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Idéalement située, cette résidence vous offre un cadre de vie unique entre ciel et mer. Les espaces de vie sont lumineux grâce à de grandes ouvertures donnant sur l'extérieur. Vous serez séduit par cette adresse exceptionnelle à seulement 5 minutes à pied de la plage et à 15 minutes en voiture de Sophia-Antipolis. Ce charmant appartement de deux pièces d'une surface habitable de 41,88 m<sup>2</sup> est situé au 2<sup>ème</sup> étage. Il se compose d'un salon spacieux relié à une cuisine ouverte, d'une chambre confortable et d'un grand balcon de 11.96 m<sup>2</sup> accessible depuis le salon et la chambre. Il est parfait pour ...

*Ideally located, this residence offers you a unique living environment between sky and sea. The living spaces are bright and have large openings to the outside. You will be seduced by this exceptional address just 5 minutes' walk from the beach and 15 minutes' drive from Sophia-Antipolis. This charming two-room apartment with a living area of 41.88 sqm is located on the 2nd floor. It consists of a spacious living room connected to an open kitchen, a comfortable bedroom, and a large balcony of 11.96 sqm. accessible from the living room and bedroom. It is perfect for lovers of apartment living.*

## SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

